

Communiqué de presse

Le patrimoine de la ville de Mons : un Carnet du Patrimoine lui est désormais dédié

En 68 pages, Laurent Honnoré et Caroline Pousseur, historiens et archivistes, parcourent le riche patrimoine bâti de Mons.

La collégiale Sainte-Waudru, l'hôtel de ville et le beffroi sont les principaux fleurons de la ville mais le paysage montois est aussi constitué d'autres éléments architecturaux. Ainsi, églises paroissiales, anciens couvents, refuges d'abbayes, chapelles, maisons de maître ou habitations plus modestes, y sont également parfaitement décrits et illustrés.

Le patrimoine montois, en grande partie préservé des destructions et mutilations volontaires ou accidentelles, n'en est pas pour autant figé. Depuis les années 1970, la rénovation et la réhabilitation de plusieurs quartiers par des restaurations et des constructions neuves ont permis de sauver de nombreux immeubles anciens, mais aussi d'y intégrer des éléments d'architecture contemporaine.

La désignation de Mons comme capitale européenne de la culture en 2015 a renforcé davantage encore cette évolution. Sur la base d'un plan à la fois chronologique et thématique, ce *Carnet du Patrimoine* invite à la découverte du patrimoine d'une ville historique, harmonieuse et accueillante, mais aussi engagée dans une vision d'avenir.

Les Carnets du Patrimoine sont consacrés à des monuments majeurs ou au patrimoine des petites entités de Wallonie. Ils offrent au lecteur un panorama complet et agréable des lieux abordés. Ils confrontent témoignages du passé et derniers acquis de la recherche pour des balades riches en découvertes.

<u>Pour toute information:</u>
Florence PIRARD
florence.pirard@awap.be

Tél: 04/250.93.78

Pour les commandes : Tél : 081/230.703 publication@awap.be